

ふらっとニュース

No,21 2022年10月号 ★★☆☆

発行

社会福祉法人つながり
児童発達支援・放課後等デイサービスふらっと
〒569-0814 大阪府高槻市富田町2丁目11-22

TEL 072-668-2781
FAX 072-668-2785
E-MAIL tsunagari.flat@gmail.com
HP <http://www.tsunagari.info>

だんだん日が暮れる時間が早くなってきました。涼しい風も心地よく、過ごしやすい季節となりましたね。日によっては肌寒いこともありますので、子どもたちの体調管理には気を付けていきたいと思えます。

そして、日中の暑さもなくなり動きやすい季節となり、子どもたちとは公園遊びや周辺の散歩、スポーツなどを通し、秋の季節を一緒に感じていけたらと思えます。

9月工作活動の様子

持ち帰り工作では、秋の果物「ブドウ」をそれぞれ画用紙で作成しました。

ブドウの実画用紙をクルクルと巻きつけ、巻き終わり部分には職員が印を付けたところにのりを塗っていききました。巻く時の指先の力加減や巻き方によって、色々な大きさのブドウの実が出来上がりました。

ブドウの葉の貼り付けは、両面テープやボンドを使用しました。両面テープをはがす時には職員の手本を見たあと、職員と同じようにゆっくりとめくりはがすことが出来ておられました。



壁画工作では、「ハロウィン」をテーマに壁画の作成を行いました。

最初に、ダークな夜空をイメージし、画用紙に紫の絵の具で色を塗っていただきました。大きな筆での色塗りはみなさんととても楽しそうにされていました。

飛んでいるオバケやコウモリ、カボチャは見本と照らし合わせながら目や口等のパー

ツをそれぞれ貼り付けていただきました。

最後の貼り付けをみんなで行っている時には、「もうすぐハロウィンか〜」と話している方がおり、壁画作成をしながら季節のイベントに関心を持っていただけているのかなあと感じました。



さつまいも掘り

5月頃に畑で植えたさつまいもの収穫時期になりましたのでさつまいも掘りを行いました。

さつまいもの周りの土が思いのほかしっかりと固く、土を一生懸命掘り起こすところから行いました。さつまいもが見えてきて引っ張ってみても中々出てこず…。「抜けたー！」と思ったらとても大きく立派なさつまいもがたくさんできていました。暑い夏も水やりをしてくれていたおかげです。



さつまいもは各ご家庭に持ち帰っていただいたり、おやつの中にはスイートポテトや大学芋を作ったりして、みんなで美味しくいただきました。

スイートポテトは柔らかく食べやすいからか大人気で、おかわりを求める方がたくさんおられました。また、さつまいものツルを捨てずに、今後の工作活動で使用するリースを作りました。みんなで育てたさつまいもを様々な形で使用し、身近に感じてもらえたらと思います。

